



Depuis 2005, Madagascar a vu sa production d'huiles essentielles augmenter progressivement, en particulier celle de géranium. Suite à une demande internationale croissante, des compagnies ont décidé d'adopter un nouveau mode de fabrication non traditionnel, afin de se lancer dans la production et l'exportation d'une nouvelle variété d'huiles essentielles.

L'effectif des acteurs, qui se tournent vers la production, la collecte, la transformation d'huiles essentielles, ne cesse d'augmenter. Même si des statistiques officielles ne sont pas encore sorties, le nombre de personnes qui s'intéressent aux différentes formations professionnelles permet d'avoir un aperçu des manifestations d'intérêts des Malgaches à exploiter cette filière.

La Grande Ile commence à être connue sur le marché international d'exportation d'huiles essentielles d'hélichryse, de niaouli ou de géranium Bourbon. Les principaux importateurs d'huiles essentielles sont l'île Maurice, l'Allemagne, les Etats-Unis, la Belgique et la France.

